

4experiences

"Nimm dir die Zeit um deine Visionen zu verwirklichen und warte nicht bis die Zeit in deinen Händen zerrinnt." (4experiences)

4experiences – ist ein Name in Anlehnung an die vier Jahreszeiten von Antonio Vivaldi. Der Künstler nimmt sich die Zeit, um neue inspirative Gedanken in seinen Songs zu gestalten. Das Lernen und Probieren neuer Ideen macht seinen individuellen Reiz aus.

Daniel kommt aus dem Herzen Deutschlands. Er ist aufgewachsen mit vielen kulturellen musikalischen Einflüssen. Seine Leidenschaft an der Gitarre drückt er in seinen Songs aus und nimmt den Zuhörer mit auf seine musikalische Reise.

„Jimi ist sein Gottvater“

Und hier kommt Jimi Hendrix ins Spiel. Er liebt sein Art des Gitarrenspiels und verehrt ihn als seine Gottheit.

Spaß beiseite, aber ein wenig Wahrheit ist wohl dran. :-)

Es waren gerade Musiker wie Jimi, Eric Clapton, B.B. King, Gary Moore, die Daniel dazu bewegt haben, sich auf eine musikalische Reise zu machen. Für seinen Stil hat der Blues einen festen Bestandteil.

Seine Songs sind stilistisch allerdings sehr unterschiedlich und er möchte sich niemals auf einen Stil festlegen. Es sind die Bestandteile aus Rock, Blues, Jazz und Klassik, die eine neue Form des Stils kreieren.

Das Zusammenspiel der Dynamik, der Lust und des Schmerzes geben dieser Art der Musik seinen typischen Charme.

„You have to give people something to dream on.“ (Jimi Hendrix)

Daniels erste Band „Permanent Performance“ war eine blueslastige progressive Rockband. Später wechselte er in die Band Say What!, einer Band aus Paderborn, im Stile von Robben Ford.

Zuletzt war er in der Bluesrock-Funk-Band „Fire in the kitchen“ aus Nordstemmen als Sänger und Gitarrist unterwegs und konnte zahlreiche Auftritte verzeichnen.

Sein markantester Auftritt war ein akustisches Konzert, bei dem der Band „Fire in the kitchen“ die Leute quasi vor den Füßen lagen...

Daniel arbeitet seit 2015 als Solokünstler am Projekt „4experiences“. Seine erste CD mit selbigem Titel erreichte auf Soundcloud mit den Songs „Hey girl“, „4experiences“ und Weiteren zusammen 15.094 plays.

Mit seinen alten und neuen Songs ist er jetzt auch bei Spotify, iTunes, Apple Music, Amazon Music, Google Play, Deezer und Napster vertreten.

Und weiteres wird folgen ...

4experiences

"Take the time to realize your visions and don't wait for time to run out in your hands."
(4experiences)

4experiences - is a name based on the four seasons of Antonio Vivaldi. The artist takes the time to create new inspirational thoughts in his songs. Learning and trying out new ideas is its individual appeal.

Daniel comes from the heart of Germany. He grew up with many cultural musical influences. He expresses his passion for the guitar in his songs and takes the listener on his musical journey.

"Jimi is his godfather."

That's where Jimi Hendrix comes in. He loves his way of playing the guitar and worships him as his deity.

No kidding, but there must be some truth to it. :-)

It was musicians like Jimi, Eric Clapton, B.B. King, Gary Moore who made Daniel embark on a musical journey. The blues is an integral part of his style.

His songs are stylistically very different and he never wants to commit himself to one style. It is the components of rock, blues, jazz and classical music that create a new form of style. The interplay of dynamics, lust and pain give this kind of music its typical charm.

"You have to give people something to dream on." (Jimi Hendrix)

Daniel's first band "Permanent Performance" was a blues-heavy progressive rock band. Later he joined the band Say What!, a band from Paderborn, in the style of Robben Ford.

Most recently he sang and played guitar in the blues-rock-funk-band "Fire in the kitchen" from Nordstemmen and could record numerous appearances.

His most striking performance was an acoustic concert, in which the band "Fire in the kitchen" practically had the people in front of their feet...

Daniel has been working as a solo artist on the "4experiences" project since 2015. His first CD with the same title reached 15.094 plays on Soundcloud with the songs "Hey girl", "4experiences" and others together.

With his old and new songs he is now also represented on Spotify, iTunes, Apple Music, Amazon Music, Google Play, Deezer and Napster.

And more will follow...